

DESCARTAN PARÁLISIS LEGISLATIVA

No habrá desbandada de legisladores por la elección 2023: Morena

Maurilio Hernández dijo que, hasta la fecha, ningún diputado de su partido ha solicitado permiso para atender estos temas

GERARDO GARCÍA

Desde la bancada de Morena negaron que vaya a existir una desbandada de sus diputados locales una vez que inicie el proceso electoral a gobernador del 4 de junio de 2023. Además se reiteró que no existirá parálisis legislativa alguna por dicha causa.

El coordinador de los diputados de Morena, Maurilio Hernández González, indicó que de haber solicitudes de licencias para los legisladores estas se darían una vez que inicie el tercer período ordinario de sesiones pero que, hasta ahora, nadie lo ha comentado en su grupo.

"Hasta el momento nadie lo ha comentado, nadie me lo ha solicita-

do hablando del grupo parlamentario de Morena... habría que ver lo de los tiempos", apuntó.

Hernández González aseguró que en Morena se tienen los suficientes talentos entre sus militantes y simpatizantes para sumar a las acciones electorales una vez que inicien las campañas.

Resaltó que desde su curul se sumarán a las acciones de su partido y ahora que están realizando sus informes legislativos, están dando resultados que, si los acepta la ciudadanía, abonan a su movimiento.

"No es indispensable que se muevan los diputados para alguna tarea específica, estaremos haciendo nuestra tarea en el ámbito territorial en el que nos correspon-

de exclusivamente ¿cómo? Dando buenos resultados, es parte de ir posicionando al partido, a nuestro movimiento", aclaró.

Maurilio Hernández apuntó que al igual que los legisladores, los ediles harán actividades que sumen a Morena y se desplegarán en su momento por todo el territorio mexiquense aunque cuidando de no caer o incurrir en actos anticipados de campaña.

"En el caso de Morena les quiero decir que hay suficientes talentos, suficientes liderazgos, suficientes mujeres y hombres experimentados para hacer un trabajo que se viene de organización y de campaña", afirmó.

El líder legislativo morenista reveló que en la reunión que sostuvieron con la coordinadora de los Comités de Defensa de la 4T en la entidad, Delfina Gómez Álvarez, esta los invitó a cumplir con sus papeles y función como lo han venido haciendo.

No obstante, aclaró que lo han realizado antes del nombramiento de la también senadora de la República.

"Todos lo que hacemos siempre está orientado por la línea política del partido, por la plataforma de principios y el programa de acción y eso abona necesariamente a un proyecto de nación que habremos de tratar de traducir en acciones de gobierno", apuntó.



◀ El coordinador de la bancada de Morena, Maurilio Hernández González, aseguró que en su partido hay suficientes cuadros para el proceso electoral.
Foto Especial